

Canyon sorgt für Schlagzeilen

16-Jähriger stürzt in Tiefe / Ziegen gegen ungebetene Gäste

Rund 15 Meter stürzt am 7. Juni ein 16-jähriger in die Tiefe. Der junge Mann überlebt das Unglück im Canyon schwer verletzt und wird mit einem Hubschrauber in ein Krankenhaus geflogen.

Es ist offenbar ein Unglücksfall. Der Tecklenburger war zu nahe an die Kante der Klippe gekommen und dann abgerutscht. Seine Bergung gestaltet sich schwierig, neben dem Hubschrauber kommt auch ein Boot zum Einsatz.

Dass das Areal des ehemaligen Steinbruchs immer wieder Gäste anzieht, die sich auch abseits der freigegebenen Wege aufhalten, ist lange bekannt. Sie abzuhal-



An den Hängen des Canyon fühlen sich die Ziegen offenbar wohl.

Foto: Rudolf Kindler

ten ist eines der Ziele der Ziegenbeweidung, die im Oktober im nördlichen Bereich beginnt. Zudem sollen die Tiere beim Fressen Land-

schaftspflege betreiben und das Verbuschen des Areals verhindern. Finanziert wird das mit Mitteln der EU und der NRW-Stiftung. (mzb)

ei
Le
kl
zu
L
de
m
u
U
fü
sc
D
w
G
Fr
n
M
ei
vi
ei
vc